

FRANCE – Destruction officiel d'un essai abandonné du GEVES

Par

Publié le 31/07/2004

Suite aux différentes interventions de la Confédération Paysanne auprès de la Préfecture, le gyrobroyeage des essais OGM de St-Pé St-Simon (Lot et Garonne) abandonnés par le GEVES, responsable de l'expérimentation, a finalement eu lieu samedi 31 juillet par le producteur. La Confédération Paysanne 47 se réjouit de ce résultat que l'on doit à une forte détermination paysanne ainsi qu'à une mobilisation des habitants de St-Pé St-Simon qui se sont prononcés à 95% pour une commune sans OGM. Dans le traitement de ce dossier, la Confédération Paysanne a pu constater une sous-évaluation des dangers OGM de la part des pouvoirs publics envers l'agriculture du département, orientée vers des démarches de qualité. Quant à Syngenta, responsable de l'implantation des cultures, elle a tardé à les faire détruire. La Confédération Paysanne 47 demande donc aux producteurs multiplicateurs de semence de préférer des entreprises plus soucieuses et plus respectueuses des distances d'isolement, et plus promptes à régler un problème de contamination.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/france-destruction-officiel-dun-essai-abandonne-du-geves/